
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 20 febbraio 2024, alle ore 10:25 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione
"Quinta Commissione‐ Seduta del 20‐02‐ 2024 ‐ ore 10,00" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica ‐ Grandi Opere ‐Protezione
Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere Antonio Vinci.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Antonio VINCI Consigliere ✓  

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓  

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓  

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere  ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓  

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓  

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓  

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓  

Interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Grazie Segretario, grazie colleghi.

Fa la presenza."

Alle ore 10:26, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Quinta Commissione Urbanistica del 20 febbraio 2024.

Appello.

Presidente Vinci presente.

Vicepresidente di Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo presente.

Consigliere Carnese presente.

Consigliere Coppo l'assente, ma delega il consigliere Walter Alagna che è presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Delega il consigliere Orlando che è presente.
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Consigliere Genna assente.

Consigliere Martinico presente.

Consigliere Passalacqua assente.

Delega il consigliere Rodriguez Mario che è presente.

Consigliere Pugliese presente.

I consiglieri sono il numero 10 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto alle ore 10 e 26.

Sul punto, prende la parola Consigliere Antonio VINCI che dichiara:"

Il segretario Franchino ha fatto pervenire  due note di convocazione da parte del Presidente Vincenzo Sturiano Patrizio.

"e avente per oggetto verifica per l'anno 2024 della qualità e quantità delle aree edificabili, famosa delibera che si fa ogni anno, ogni qual
volta si deve approvare un bilangio, e l'altra sarebbe quella di cui Abbiamo discusso nella scorsa commissione attività produttiva, adesso mi
ricordo qual era, che riguarda l'immobile confiscato e la criminalità organizzata, affare generale.

Io in quella circostanza ho chiesto che la delibera venisse anche trattata in questa commissione.

Se siete tutti d'accordo, queste due delibera le mettiamo, avendone data già lettura, Le mettiamo all'ordine del giorno per le prossime sedute e
così a seguire, dopo il regolamento, perché ormai dobbiamo finire questo regolamento ma che già è finito, c'è un'ulteriore riflessione fatta da
parte del collega Digirolomo che io la condivido.

e la inseriremo o seduta a stand.

Poi c'è il Presidente Sturiano sopra, che l'ho invitato a scendere per coordinare questo MAC sementamento come fare, lo aspettiamo.

E quindi chi è d'accordo rimane seduto, chi è contrario va bene, a una limità.

Le due delle proposte vengono messe a seguire, vengono inserite all'ordine del giorno.

vengono inserite per una discussione futura.

Andiamo adesso alla discussione sul nostro regolamento.

Il collega di Geolomo ha fatto pervenire via Whatsapp un testo elementare, un articolo.

Vediamo le letture, vediamo quali sono e vediamo se viene condiviso.

Sì, sì, così do la parola io.

E allora, all'articolo 5 Terra, documentazione e corretto delle comunicazioni...

Aspetta, facciamolo però non spenda, spenda."

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Colleghi, un attimo di attenzione.

Abbiamo la presenza del nostro Presidente del Consiglio Comunale che aveva rappresentato la sua disponibilità a partecipare a partecipare
all'ultima seduta di commissione consigliare che riguardava il regolamento.

Il regolamento è stato emendato così come voi già sapete, la volta scorsa abbiamo letto tutti i vari articoli alla presenza anche telefonica con i
tecnici, oggi il collega di Girolamo ha sottolineato la presenza di alcune due piccole precisazioni che meritano di essere raccolte, l'abbiamo
inserito, adesso vediamo il Presidente come si vuole raccordare con l'Ufficio nel preparare questo emendamento unico che va a sostituire
dall'articolo 5, dalla proposta che noi oggi abbiamo in Commissione, dall'articolo 5 all'articolo 115 come va tutto emendato perché
diversamente...

Ora vediamo il Presidente con la sua asturzia e capacità tecnica politica intende portare avanti e oggi entro le 13 aveva intenzione di conferire
con l'ingegnere Mezzapelle per dirle il nostro lavoro fatto.

Se mi consentite, volevo andarci assieme al Presidente a rappresentarci, ma chiunque si può accodare a noi, chiunque si può accodare per
andare a rappresentare al dirigente il lavoro fino adesso fatto.
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Per quanto mi riguarda, se il dirigente esprime parere, a partire già da domani sera possiamo ingardinare.

Se qualcosa lui non la condivide, vediamo che tipo di parere lui metterà.

Se metterà un parere condizionato, se metterà a luce di quello, vediamo di fare sub‐elementamento e elementamento.

Prima passano i sub‐elementamenti e poi l'elementamento finale.

Noi invieremo questo, tutta la stesura finale, e vediamo lui come sarà.

Ma sono tutte cose concordate.

Secondo me il dirigente, se riesce ad avere un pomeriggio libero, si può tutto leggere perché sono sostanziali le cose che abbiamo emendato,
ma sono poche alla fine, che il dirigente in presenza dei tecnici aveva dato ampia disponibilità.

Presidente Sturiano."

Alle ore 11:11, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Accardi esce all'ora 11.11."

A questo punto, interviene Consigliere Antonio VINCI:

"Colleghi, ritorniamo un pochettino.

Abbiamo concordato con il Presidente del DAFARS e invito al Presidente di concordare con l'ufficio proprio il testo dell'eventamento e più tardi
lo invieremo a dirigente.

Se poi, come abbiamo detto Pocanze, lei con la mia presenza e tutti i colleghi che vogliono venire Andiamo a consegnarci una copia stampata
a dirigente per cortesia istituzionale.

E quindi chiudo la commissione alle ore 11 e 12 per dare spazio alla commissione dello sport che già ci incalza da qualche minuto.

Grazie a tutti, alla prossima."

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Gaspare PASSALACQUA.

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Giuseppe CARNESE.

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA.

Alle ore 11:12, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

La seduta termina alle 11:12.
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